
Долги «перекроют» горячую воду 

 
                  Взаимные задолженности, которые существуют между коммунальными 
предприятиями Режа, привели к отключению горячей воды в правобережной части 
города. Об этом заявил заместитель главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, 
строительства, транспорта и связи Г. Сухов после совещания с представителями 
Министерства ЖКХ, областной и городской прокуратуры, а также основных жилищно-
коммунальных организаций. 
                  - Конечной точкой, остановившей работу гаванской котельной, стали долги 
ООО «Тепло» перед ОАО «Уралсевергаз», - сказал Герман Александрович. – В то же 
время большая задолженность по электроэнергии перед поставщиками существует и в 
ООО «Теплоснабжающая компания», а это чревато тем, что примерно с 25 мая 
прекратится подача горячей воды по линии ООО «ТСК (Реж)», обслуживающего 
левобережье, микрорайоны Быстринский и вокзал. 
                  Ответить на вопрос: как долго будет длиться отключение? – сегодня никто не 
берётся. Всё будет зависеть от того, как скоро коммунальные организации рассчитаются с 
накопленными долгами, сложившимися в результате неплатежей за предоставленные 
услуги населения, предприятий и учреждений города. По словам Г. Сухова, работа с 
должниками будет активизирована, и в отношении неплательщиков начнут применяться 
жёсткие меры.  
Оксана АНИСИМОВА.  

  

Уважаемые работники музеев Режевского района! 

 
                  От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником - 
Международным днём музеев! 
                  Принято считать, что через музеи общество выражает своё отношение к 
историко-культурному наследию, и с этим трудно не согласиться. Собирая и храня 
памятники материальной и духовной культуры, вы ведёте большую научно-
просветительскую и образовательно-воспитательную работу. 
                  Желаю, чтобы, не забывая прошлого, вы постоянно устремлялись мыслью к 
будущему, отдавая дань традициям, и смелее их развивали, совершенствуя технологии 
музейной деятельности. В наше непростое время на своих плечах вы несёте груз 
ответственности за хранение культурных ценностей. Благодаря вашему кропотливому и 
самоотверженному труду, режевляне и гости города имеют возможность соприкоснуться с 
уникальными образцами культуры и искусства, самобытного народного творчества. 
                  Уверен, что и в дальнейшем подвижнический труд музейных работников будет 
служить возрождению духовности, сохранению лучших культурно-исторических 
традиций в Режевском районе. 
                  В День музеев хочу поблагодарить всех работников музеев за 
профессионализм, преданность своему делу и пожелать творческой энергии, 
благополучия в семьях, здоровья и взаимопонимания. 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

Дорогие друзья! 



 
                  Сохранение исторической памяти, культурного наследия невозможно без 
активной научной и просветительской деятельности музеев-хранителей национального 
достояния. 
                  Культурное наследие России, которое собирают, хранят и делают достоянием 
общества музеи, – это сегодня то, что позволяет нашей стране оставаться великой 
державой, наследницей непреходящих культурных и духовных ценностей, это то, что 
является залогом развития нашего общества. 
                  Я выражаю слова признательности энтузиастам музейного дела. Благодаря их 
подвижническому труду музеи Режевского района обладают уникальными экспонатами и 
настоящими раритетами. Благодаря кропотливому труду сотрудников музеев экспозиции 
воссоздают подлинную атмосферу времени, в которой жили и работали наши земляки. 
Они служат ярким свидетельством самобытности традиции и богатства наследия города и 
района. 
                  Уважаемые работники музеев! От имени управления культуры и от себя лично 
сердечно поздравляю вас с профессиональным праздником – Международным днём 
музеев! 
                  Позвольте пожелать крепкого здоровья, добра и удачи, реализации новых 
музейных проектов, благополучия и благосостояния. И я уверена, что самое интересное у 
вас ещё впереди! 
Е. СМЕТАНИНА, 
начальник управления культуры РГО. 

  

Творческий человек во всех отношениях 
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                  В эти тёплые весенние дни мая мы спешим поздравить с днём рождения 
преподавателя музыки Ирину Андреевну Ракову. Вот уже около тридцати лет она 
преподаёт в детской школе искусств на Гавани класс  аккордеона, встречает первого 
сентября маленьких девчонок и мальчишек, раскрывает перед ними мир музыки, мир 
звуков, мир искусства. 
                  Родилась и выросла Ирина Андреевна в семье служащих в городе Тавде 
Свердловской области. В школе Ирине нравилось играть на аккордеоне, любовь к музыке 
ей привил педагог. При проведении любых внеклассных вечеров, конкурсов Ирина всегда 
отвечала за музыкальное оформление, аранжировки. Так, ещё в юности закралась мечта 
связать свою жизнь с музыкой. 
                  В 1981 году Ирина Андреевна оканчивает Тюменское училище искусств. Всё 
было в студенческие годы: и зачёты, и экзамены, и мини-спектакли, и походы с песнями у 
костра. И первая влюблённость, и слёзы расставания. Здесь она встретила своего мужа 
Владимира. Молодые специалисты переехали в Реж, где и началась их трудовая 
деятельность. В Реже родились и подросли сыновья. В 1992 году Ирина Андреевна 
заканчивает заочно Тюменский государственный институт культуры и искусства. За 
последние десять лет Ирина Андреевна выпустила 16 учеников, четверо из них после 
продолжили учёбу в музыкальных училищах. 
                  Много было интересного за эти годы. Вспоминается, как вместе с учениками 
переживали за неправильно взятые аккорды, плакали, когда занимали непризовые места 
на конкурсах. Но зато как радовались победам, успехам, сданным зачётам. С каждым 
годом, с каждым выпуском Ирина Андреевна всё больше осознавала, что не зря выбрала 
эту профессию. 
                  В своей работе Ирина Андреевна не замыкается, не ограничивается в стенах 
школы. Её ученики постоянно участвуют в областных, региональных конкурсах. Она 
активно занимается с детьми ансамблевой деятельностью. 
                  Творческий человек всегда в поиске. Ирина Андреевна помимо музыки 
занимается поэзией, является членом городского поэтического клуба «Исток» г. Режа, её 
стихи публикуются в газетах «Режевская весть», «Тавдинская правда», в областных 
журналах «Веси» и «Добрый малый», а также вошли  в сборники поэзии «Белый камень», 
«На заре тысячелетий», «Навстречу веку», «Сквозь годы». 
                  Она награждена дипломами и грамотами за участие в областных и 
региональных фестивалях поэзии и авторской песни. Три ученика Ирины Андреевны с её 
песнями стали дипломантами гала-концерта открытого Российского фестиваля авторской 
песни «Екатеринбург. Акустика-5». В 2007 году Ирине Андреевне присвоено звание 
«Народный дипломат» за активное участие в концертах и мероприятиях Уральского 
центра народной дипломатии. Также она проводит творческие вечера, выступает с юными 
воспитанниками на благотворительных концертах перед ветеранами, инвалидами. 
                  Восхищение красотой волшебного уральского края нашло отражение не только 
в поэзии, музыке, но и в живописи: во внеурочное время Ирина Андреевна снова дарит 
свою любовь детям, занимаясь с ними рисунком. 
                  В родной школе, в коллективе Ирину Андреевну уважают, приветствуют её 
разносторонность в педагогическом образовании. Заражаются её оптимизмом. 
                  Сегодня коллектив детской школы искусств, ученики, родители искренне 
поздравляют И. Ракову с днём рождения. Желают крепкого здоровья, творческих успехов, 
семейного счастья. 
Л. СУСЛОПАРОВА (КОЛОТУШКИНА). 

Режевские «правозащитники» повышают свой уровень 



 

   

  

                  С хорошим результатом дебютировал на областной олимпиаде по правам 
человека девятиклассник школы №2, участник кружка «Правозащитник» Роман 
Калашников.  Олимпиада проводилась на базе юридического факультета Гуманитарного 
университета г. Екатеринбурга шестой раз. Впервые приняв участие в мероприятии такого 
уровня, Роман занял второе место в общем зачёте, но был первым в одном из этапов, 
который предполагал решение задач. 
                  По словам учителя истории школы №2, руководителя кружка М. Шаровой, Р. 
Калашников обладает широким кругозором, отлично учится, принимает участие в 
реализации школьных социально-политических проектов. Всё это является отличным 
заделом для достижения успеха. 
                  Кроме того,  на базе Гуманитарного университета регулярно проводится 
«Весенняя школа права» для школьников области. В этом году на её занятиях побывали 
режевские ребята: учащиеся кружка «Правозащитник» (школа №2), а также депутаты 
Режевской детской Думы и представители Школы молодого политика Центра 
внешкольной работы «Чайка». В процессе «учёбы» дети прослушали курс лекций по 
правовому просвещению, посетили военный суд, познакомились и пообщались с 
уполномоченным по правам ребёнка Свердловской области Натальей Улановой. В целом, 
школьники остались довольны поездкой, для руководителей же важным стало то, что дети 
получили возможность глубже погрузиться в правовую сферу, узнать много нового и в 
будущем применить полученные знания. 
Оксана АНИСИМОВА. 

                  P. S. Организаторы благодарят администрацию РГО в лице Е. Матвеевой и 
предпринимателя Л. Джалалова за оказанную материальную помощь в проведении 
поездки. 

Горки есть, и есть качели – с ними отдых веселее! 

 

   

  

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/may/18/5_2.jpg�
http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/may/18/6_2.jpg�


Близится к завершению строительство детского городка в микрорайоне Быстринский. Уже 
установлены горки, качели, карусели. Детвора, не дожидаясь окончания строительства, 
ежедневно собирается здесь отдохнуть.  
- Благоустройство городка ещё не завершено. Под качелями будут уложены мягкие 
покрытия, также установим скамейки и урны, обустроим площадку для мини-футбола с 
баскетбольными кольцами, - рассказывает депутат Режевской городской Думы, директор 
типографии «Лазурь» Т. Деева. – Строительство детского городка – это моё предвыборное 
обещание быстирнцам, и я его выполняю. 
Татьяна Александровна добавляет, что охраняться городок не будет. Всё – на совести 
граждан. Не будет платным и вход.  
- Периодически уборку территории площадки обещало осуществлять ООО «УК-Гавань». 
Но отдыхающие и сами должны следить за чистотой, - говорит Т. Деева. – Кроме того, мы 
обратимся к управляющей компании с просьбой обустроить здесь клумбы. 
Помощь в строительстве городка оказал филиал «Сафмедь» ОАО «Уралэлектромедь»: 
предприятием был безвозмездно предоставлен и привезён щебень. Татьяна Александровна 
благодарит за это лично директора филиала А. Ботева и главного инженера предприятия 
И. Карташова. Отдельное спасибо – заместителю директора по хозяйственной части 
типографии «Лазурь» А. Чушеву, который постоянно курировал возведение площадки. 
Открытие детского городка планируется на 1 июня, день защиты детей. Т. Деева обещает, 
что это будет настоящий праздник, который устроит для ребятишек типография «Лазурь».  
Галина ПОПОВА. 

P. S. В Интернете развернулось настоящее голосование на лучшее название детского 
городка. Поэтому название у этой чудо-площадки (кстати, самой большой в области) 
будет. У входа установят и информационную доску, где будут написаны правила 
поведения в городке.  

Число укушенных растёт 

 
                  Погода в первую половину мая нас всех откровенно порадовала. И не только 
нас… Врачи – эпидемиологи регистрируют резкое увеличение активности клещей и, как 
следствие, рост числа покусанных ими. Так, по данным отделения Роспотребнадзора, за 
истекший период 2010 года на территории Режевского городского округа 
зарегистрировано 122 жителя, обратившихся за медицинской помощью после укуса 
клеща, 31 из них – дети (за аналогичный период 2009 года покусанных клещами было 
лишь 45, в том числе 8 детей). Чаще всего режевляне подвергаются нападению клещей в 
коллективных садах, есть обращения от пострадавших в районе стадиона «Сатурн», парка 
возле ЦКИ, Никольского кладбища. Среди сельских территорий «лидируют» Останино, 
Ощепково, Черемисска, Глинка. 
                  К счастью, заболевание клещевым энцефалитом пока ни у кого не 
подтвердилось. Пока. В любом случае режевлянам следует быть очень осторожными во 
время выходов на природу, ведь в этом случае лучше принять излишние меры 
безопасности, чем после устранять возможные последствия. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Работать во взаимодействии 

 
                  Коммунальная сфера – больная тема. И это касается не только нашего округа, 
но и всей страны в целом. Проблем в ЖКХ накопилось много. А значит, пришло время 



искать кардинальные пути их решения. Именно об этом и был наш разговор с 
заместителем главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, транспорта и связи Г. 
Суховым. 
                  - Герман Александрович, что необходимо для стабильной работы жилищно-
коммунального хозяйства? 
                  - В первую очередь нужны квалифицированные кадры. То есть к работе в ЖКХ 
надо привлечь людей с опытом работы в этой сфере. Именно это мы сейчас и делаем. 
                  Во-вторых, в настоящее время отсутствует система работы жилищно-
коммунального хозяйства: нет порядка во взаимоотношениях между организациями, нет 
партнёрских отношений, равноправия. Кроме того, деятельность всех предприятий, 
которые работают в сфере ЖКХ, должна быть прозрачной. 
                  Эта стратегия должна привести к стабилизации в сфере жилищно-
коммунального хозяйства. 
                  - К чему приводит несогласованность в сфере ЖКХ. Приведите пример, чтобы 
нашим читателям стала более понятна суть проблемы. 
                  - Самый больной вопрос – это уборка мусора в городе. Бывает так, что одну 
территорию обслуживают сразу несколько организаций. Мы попытаемся сделать схему 
уборки более простой, закрепив территории за теми или иными организациями. 
                  - И это решит проблему свалок в городе? 
                  - Не думаю, чтобы вопрос был решён без участия самих режевлян. Чистота в 
городе напрямую зависит от человеческого фактора. И если люди не понимают, что 
бросать мусор где попало не следует, то к ним надо применять административные меры. 
                  - Стабилизация и развитие сферы ЖКХ – это общая задача? 
                  - Это так. Многое зависит не только от сотрудников коммунальной сферы, но и 
от населения округа. Например, своевременная оплата жилищно-коммунальных услуг. 
Если платежи будут осуществляться вовремя, то в летний период уже не встанет вопрос 
об ограничении горячего водоснабжения. Также вовремя будут проводиться и 
необходимые ремонтные работы.  Необходимо и воздействовать на неплательщиков за 
ЖКУ. А для этого надо создавать товарищества собственников жилья, так как жильцы 
смогут влиять на неплательщиков лично. 
                  - Спасибо за интервью. 
Галина ПОПОВА. 

Как живёшь, страна? 

 
Россия 
                  Президент России Д. Медведев и его турецкий коллега А. Гюль подписали 
соглашение об отмене виз между Турцией и РФ. Подписание соглашения состоялось в 
рамках визита Д. Медведева в Турцию.  Российский лидер назвал данный шаг 
историческим. По мнению Д. Медведева, это соглашение облегчит жизнь миллионам 
людей, прежде всего это касается туристов. 
                  Депутаты челябинской городской думы единогласно проголосовали за отмену 
прямых выборов городского главы. Согласно внесённым в городской устав изменениям 
теперь глава города будет избираться самими депутатами из своего состава. 
Административное управление городом передадут в руки сити-менеджера, который будет 
выбираться специально сформированной депутатской комиссией на конкурсной основе. 
Некоторые общественные движения и политические партии выступали против этих 
изменений и организовывали по этому поводу пикеты. Сейчас в Челябинске действует 
Комитет в защиту выборов. Его участники направили письмо президенту и готовы дойти 
до Страсбургского суда, считая, что отмена прямых выборов мэра - явное нарушение 
закона. 
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                  Предельный рост тарифа на железнодорожные грузоперевозки в 2011 г. может 
составить 14%, сообщил глава ОАО «Российские железные дороги» В. Якунин. Однако 
если государство продолжит субсидировать железнодорожного гиганта, рост цен будет 
немного меньшим, пояснил он. 
                  Компания «Аэрофлот» запросила 40 млн. рублей в качестве компенсации 
издержек, связанных с отменой авиарейсов из-за извержения вулкана в Исландии и 
распространения вулканического пепла над воздушным пространством Европы. Всего, по 
оценкам экспертов, из-за закрытия воздушных пространств и отмены рейсов 
авиакомпании потеряли около 2 млрд. долларов. 

Область 
                  25-й километр Режевского тракта водители между собой называют трассой для 
экстремальных гонок. Участок сложно назвать дорогой – на нём больше ям и бугров, чем 
ровного полотна. Автомобилисты рискуют и машинами, и своими жизнями. В этом месте 
дорогу размывают подземные воды. Чтобы решить проблему, нужно полностью вскрыть 
проезжую часть, воду пустить через трубы, и проложить под асфальтом метровый слой 
качественного щебня. «Проектная документация была разработана, и проект входил в 
план работы на 2010 год. Но потом денег не хватило, и его исключили», - рассказал С. 
Ибрагимов, начальник информационно-аналитического отдела Областного управления 
автомобильных дорог.  Но сейчас деньги выделяют снова. На этой неделе поправки в 
бюджет рассмотрит Областная дума. После этого ещё нужно будет организовать конкурс 
на проведение работ. Начало ремонта планируется на середину лета. 
                  В Свердловской области началась подготовка к новому отопительному сезону. 
Главы муниципалитетов представили на заседании областной комиссии планы по 
подготовке коммунального хозяйства к будущей зиме. По поручению губернатора 
области А. Мишарина председатель правительства региона А. Гредин подводит итоги 
отопительного сезона и разворачивает работу по подготовке к новому. На этот раз в поле 
зрения областных властей попали Нижнесергинский муниципальный район, Тавдинский и 
Невьянский городские округа, где значительно выросла задолженность перед 
энергоресурсными организациями. 
                  На Среднем Урале теперь есть своя кунсткамера. Кабинет редкостей открыли в 
Музее природы. Здесь можно увидеть, например, рог, который рос на голове 
свердловчанки. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

Формируя патриотическое самосознание 

 
                  Осмысливая строки Н. А. Некрасова: «Поэтом можешь ты не быть, но 
гражданином быть обязан», приходишь к выводу, что, кем бы ты ни был – политиком, 
учителем, доктором, токарем, земледельцем, – прежде всего ты должен быть гражданином 
своего Отечества. 
                  Вырастить, воспитать гражданина – обязанность всех: родителей, школы, 
общества. И музеи занимают здесь одно из первых мест. Они решают задачи 
формирования патриотического самосознания, которое предполагает знание истории и 
культуры своего края, населяющих его народов. Музеи – незаменимые помощники 
родителей и школы в патриотическом воспитании детей. 
                  Каждый музейный предмет бездонен, имеет бесконечное количество смыслов и 
значений и может быть использован в патриотическом воспитании в широком смысле 
этого слова. 
                  Чтобы стать патриотом своего края, важно прежде всего знать его историю. 
Главная цель музея – пробуждать интерес к прошлому через музейные памятники, 
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воспитывать культурного человека с гуманистической системой ценностей, выработанной 
веками, человека, который бы осознавал себя продолжателем дела предков и предком 
своих потомков. 
                  На это направлены программы, разработанные в историческом музее, лекции, 
экскурсии и занятия. 
                  Программа «Я познаю мир» знакомит детей с жизнью старого Режа, с бытом, 
промыслами, верованиями, окружающей природой –словом, с происхождением своей 
малой Родины и её местом в России и мире. 
                  Программа «Самоцветная провинция» знакомит с территорией Режевского 
района, с его историей и природными богатствами. 
                  Программа «Сохранение и развитие исторического наследия на территории 
РГО» направлена на создание культурно-исторического центра, сохранение памятников 
истории и архитектуры. 
                  Цикл лекций «Знаменитые земляки» знакомит детей с известными людьми 
режевской земли. 
                  Одна из главных проблем в работе с подрастающей аудиторией – научить 
чувствовать, чтобы юный посетитель не только узнал что-то новое, а узнал новое в 
эмоциональной форме, вместе с нами переживал историю. Для этого нам нужно самим 
быть эмоционально заряженными. Как артист выходит на сцену сотни раз в одной роли, 
так и мы, музейные работники, выходя к посетителям, должны быть душевно готовыми к 
профессиональной передаче знаний. 
                  Человека везде учат думать, мыслить, запоминать – в детском саду, школе, 
вузе. А где его учат чувствовать? 
                  У музейщиков есть уникальная возможность воздействия на чувства людей – 
подлинные музейные предметы. Очень благодатны в этом отношении коллекции одежды, 
предметов быта, произведения искусства. Например, платки, шали – красивые 
традиционные головные уборы русской женщины – могут поведать нам поучительную, 
трагичную или счастливую историю чьей-то личной судьбы: кому подарил платок 
суженый, кому – сын с первой зарплаты, кто-то хранит платок в память о матери. Главное, 
что за этими предметами стоит живой человек. Личная история человека всегда 
интересна. 
                  Очень важно, чтобы посетитель научился видеть ценность музейного предмета 
не в количестве затраченных на его приобретение денег, а в той памяти, которую предмет 
хранит об историческом событии, о человеке, о семейном предании. Сокровища нашего 
музея – результат бескорыстной деятельности краеведов, энтузиастов, простых горожан. 
                  Многих дарителей музея уже нет на свете, а предметы, сбережённые ими и 
переданные в музей, занимают достойное место в коллекциях. Они образовывают, 
воспитывают, удивляют и восхищяют. Замечательные вязаные филейные скатерти Зои 
Кузьминичны Карпенковой, тканые выкладные половики Елизаветы Ивановны 
Антроповой, коллекция орудий крестьянского труда Архипа Трофимовича Ерёмина, 
старинные предметы быта Мили Анатольевны Барановой – всех дарителей и не 
перечислишь. 
                  Наиболее эффектны в патриотическом воспитании памятники Великой 
Отечественной войны, фронтовые письма. Они и в 1941-м, и сегодня, и через десятки лет 
способны тронуть душу любого человека. В каждом из них – личная трагедия, боль 
утраты или радость скорой победы. В фондах музея хранятся десятки писем с фронта, 
похоронки, фотографии, воспоминания фронтовиков и их личые вещи. В зале, 
посвящённом Великой Отечественной войне, проходят экскурсии, вручения наград, 
конкурсы и встречи ветеранов с детьми. 
                  Сотрудниками музея совместно с историко-родословным обществом был 
организован конкурс для учащихся «Мой родственник – защитник Отечества». На 
церемонию награждения ученик школы №2 Дима Осипов принёс награды своего прадеда. 



Нужно было видеть, с какой гордостью он показывал награды и подробно рассказывал, за 
что они были получены. 
                  В зале Великой Отечественной войны всегда является сильным эмоциональным 
акцентом показ хлеба, который часто ели во время войны, и интерьера того времени. 
                  В заключение хочется поговорить о востребованности музейной коллекции. 
Существует мнение, что основная задача музея – сохранить памятники для будущих 
поколений. А наши дети и внуки – это будущие поколения или нет? Законсервировать 
информацию в хранилищах – это значит омертвить её. В нашем музее в таком состоянии 
находится информация почти по всему ХХ веку. Чтобы оживить её, нужны 
дополнительные помещения и средства. 
                  Традиции у нас отмирают мгновенно, так что если сегодняшним посетителям 
не показать – завтрашним это будет не нужно. 
Т. НЕСТЕРКОВА, 
директор исторического музея. 

Постройка снесена 

 
                  15 марта 2010г. егоршинским транспортным прокурором в порядке ст. 45 ГПК 
РФ заявлен иск к гражданам города Реж, работающим на Свердловской железной дороге, 
о возложении обязанности по сносу незаконной постройки – железного гаража, 
расположенного на земельном участке по адресу: Свердловская область, город Реж, улица 
Вокзальная, около дома №14, являющемся полосой отвода железной дороги и 
находящемся в собственности Российской Федерации. Данное строение длительное время 
размещалось в полосе отвода без оформления договора субаренды и внесения платы за 
субаренду земли. 
                  На момент рассмотрения 14 апреля 2010 г. гражданского дела в суде 
требования егоршинского транспортного прокурора удовлетворены добровольно. 
Незаконная постройка снесена. 
М. ШАРЫПОВА, 
помощник егоршинского транспортного прокурора, 
юрист I класса. 
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